
RESUMEN ASAMBLEA 9 DE DICIEMBRE 2017  
ESTIMADOS VECINOS Y AMIGOS: QUEREMOS LOS COMITÉS DE VIGILANCIA Y MESA DIRECTIVA HACERLES UN CALUROSO AGRADECIMIENTO POR LA PARTICIPACIÓN TAN AMPLIA EN LA ASAMBLEA Y POR EL APOYO Y CONFIANZA DEMOSTRADA ESPECIALMENTE A MÍ COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, JORGE KAUFER.   
SE DIO INICIO A LA ASAMBLEA A LAS 10:00 HRS, CON UN TOTAL DE 4336 VOTOS INSTALADOS. 
 1.  LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACION DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. A LAS 10:02 HRS. SE DESIGNAN A LA SRA. VALERIE LEYVA Y LA SR. THIERRY DEFAUW COMO ESCRUTADORES DE LOS VOTOS Y SE DECLARA UN QUÓRUM DE 4336 VOTOS.  2.  PRESENTACIÓN DEL REPORTE DEL PRESIDENTE Y EL ADMINISTRADOR. EL PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA, EL SR. JORGE KAUFER, AGRADECE LA PARTICIPACIÓN DE LOS ASISTENTES Y DA LECTURA AL REPORTE DE ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA DURANTE 2017, ABORDANDO TEMAS TALES COMO INGRESOS, SEGURIDAD, INVERSIONES, EVENTOS, MEJORAS, ETC.    3.  REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA DURANTE 2017. EL SR. TIMOTHY HOWARD, MIEMBRO DEL COMITÉ, DA LECTURA AL REPORTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA, LEYENDO SOLAMENTE LA 1RA PARTE DEL MISMO YA QUE LA 2DA PARTE ERAN COMENTARIOS DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ, ARQ. ROMÁN RIVERA, QUIEN NO QUIZO LEERLOS ARGUMENTANDO QUE ESO NO ERA LO QUE EL QUERIA QUE DIJERA EL REPORTE POR LO QUE NO DABA SU VISTO BUENO DEL MISMO. EL SR. CARLOS SUAREZ, OTRO DE LOS MIEMBROS DEL COMITÉ, ACLARO QUE EL NO FIRMO EL REPORTE YA QUE NO ESTABA DE ACUERDO CON LOS COMENTARIOS DEL ARQ. RIVERA QUE ESTE INCLUIA.     4. DISCUSION Y EN SU CASO RATIFICACION O DESTITUCION DEL SR. JORGE KAUFER COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA ELEGIDO PARA EL PERIODO 2016-2018. EL ARQ. ROMAN RIVERA PRESENTÓ LOS MOTIVOS POR LOS CUALES PIDE LA DESTITUCION DEL SR. JORGE KAUFER COMO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA ENFOCÁNDOSE EN LOS PROBLEMAS DE SEGURIDAD, DESICIONES UNILATERALES Y EL PROYECTO DE LA REMODELACIÓN DEL ACCESO AL COMPLEJO. DESPUES DE DAR LECTURA A VARIAS HOJAS,  LOS PRESENTES DIERON SUS PUNTOS DE VISTA TANTO  A FAVOR Y EN CONTRA, CAPTURANDO LA MAYOR PARTE DE LA JUNTA.  EL CONDOMINIO CHAC HAL AL Y EL COLEGIO PUERTO AVENTURAS DIERON LECTURA A SUS CARTAS EN LAS CUALES INDICARON LA POSIBILIDAD DE SEPARARSE DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS.  LOS MIEMBROS DEL COMITÉ DE VIGILANCIA CLARIFICARON SUS RAZONES DE DESACUERDO CON EL ARQ. ROMÁN.  EL SR. CARLOS SUAREZ, ACLARO QUE TODAS LAS DESICIONES QUE LA MESA DIRECTIVA HAN SIDO DEMOCRÁTICAS Y VOTADAS EN GRUPO Y NO DE MANERA UNILATERAL Y QUE HA SIDO UN ERROR HACERLO UN CONFLICTO PERSONAL HACIA EL SR. JORGE KAUFER. EL SR. JORGE KAUFER TOMO LA PALABRA PARA CONFIRMAR LO MENCIONADO POR EL SR. SUAREZ Y REITERA QUE LAS DESICIONES DE LA MESA DIRECTIVA SE HAN HECHO SIEMPRE EN CONJUNTO Y QUE LA UNICA DECISIÓN UNILATERAL QUE HA TOMADO FUE LA DE CANCELAR EL OPERATIVO DE BLOQUEO DE LA CASETA DE ENTRADA DEL 29 DE MARZO 2017 SOLICITADA POR EL ARQ. ROMÁN, Y  POR EL IMPACTO NEGATIVO DE ESTE BLOQUEO HACIA LOS RESIDENTES, NEGOCIOS Y HOTELES DE PUERTO AVENTURAS. TAMBIEN SE MENCIONO, QUE NADA HA CAMBIADO EN PUERTO AVENTURAS, SALVO LOS INTERESES DEL ARQ. ROMAN, YA QUE LLEVA 5 AÑOS DE SERVIR COMO PRESIDENTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA Y SIEMPRE HA APROBANDO LAS ACTIVIDADES DE LA MESA DIRECTIVA. ESTE AÑO CUANDO LA MESA DIRECTIVA LE NEGÓ EL APOYO DE LA ASOCIACIÓN PARA SOLUCIONAR SU PROBLEMA COMERCIAL EN LA MARINA EL ARQ. ROMAN NOS NOTIFICA QUE LA MARINA SE SEPARA DE LA ASOCIACIÓN Y YA NO SERIA PARTE DE LA MISMA. EL SR. DANIELE GRACIS, MIEMBRO DE LA MESA DIRECTIVA, COMENTO DEL PELIGRO QUE REPRESENTA LA DIVISION DE LA COMUNIDAD DADO QUE EXISTE UN CONVENIO CON EL MUNICIPIO DE SOLIDARIDAD EN EL CUAL SE ESTIPULA, QUE PUERTO AVENTURAS NO SERA MUNICIPALIZADO Y QUE LA ASOCIACION DE COLONOS SE HARA CARGO DEL MANTENIMIENTO DEL MISMO ASI COMO DE LAS VIALIDADES Y ACCESOS A TRAVES DE LA CUOTAS DE SUS ASOCIADOS. TAMBIEN MENCIONA QUE LA SEGURIDAD DEL COMPLEJO ES SOLO UN APOYO PARA LA SEGURIDAD PUBLICA, EL SR. GRACIS, ADVIERTE DEL RIESGO QUE EXISTE SI EL DESARROLLADOR Y LA ASOCIACION DE COLONOS ENTRAN EN UN CONFLICTO QUE GENERE UNA DIVISION, Y  EL MUNICIPIO, AL VER QUE DE MANERA INTERNA EL CONFLICTO NO SE RESUELVE, PODRIA TOMAR CONTROL DEL COMPLEJO, ABRIENDO LA ENTRADA DE MANERA PUBLICA, AFECTANDO DIRECTAMENTE LA PLUSVALÍA DE PUERTO AVENTURAS. DESPUES DE VARIOS MINUTOS SE PROCEDIO A LA VOTACION DEL PUNTO QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:   



SE RATIFICA AL SR. JORGE KAUFER COMO PRESIDENTE DE MESA DIRECTIVA CON 3,502 VOTOS A FAVOR, 714 VOTOS EN CONTRA Y 120 ABSTINENCIAS.    
5.  REPORTE Y ANTECEDENTES DE LA SITUACION QUE GUARDA LA CASETA DE SEGURIDAD AL PRESENTE DIA.  
EL SR. JORGE KAUFER, DA LECTURA A LOS ANTECEDENTES Y SITUACION ACTUAL QUE GUARDA LA CASETA DE SEGURIDAD AL PRESENTE DIA PRESENTANDO DATOS CRONOLOGICOS Y UNA TABLA DE FLUJO VEHICULAR Y PEATONAL, EXPLICANDO LA PROBLEMÁTICA QUE SE PRESENTO DESDE ABRIL EN DONDE SE NOS SOLICITO LA DEVOLUCION DE LA CASETA DE SEGURIDAD POR PARTE DEL FIDEICOMISO, LA CUAL DEBERIA ENTREGARSE PARA EL MES DE ABRIL 2018 Y AGREGO QUE SE ESTA TRABAJANDO CON UNA ABOGADA PARA TRATAR DE NO ENTREGARLA Y RECONOCIO QUE DE LO INVESTIGADO AL DIA DE HOY, APARENTEMENTE SOLO SE DEBERIA ENTREGAR LA OFICINA EL PASO PEATONAL Y EL CARRIL 1 Y EL RESTO PRIMERO DEBERIA SER ACREDITADA LA POSECION YA QUE SE CREE QUE LAS VIAS RESTANTES SON DEL MUNICIPIO.  
5.1 PRESENTACIÓN Y DISCUSIÓN PARA DECIDIR SI EJERCER, RETENER O REEMBOLSAR LOS FONDOS DE LA CUOTA EXTRAORDINARIA APROBADA EN LA ASAMBLEA DEL 10 DE DICIEMBRE DEL 2016 PARA LA AMPLIACIÓN DE LA CASETA DE SEGURIDAD EN 2017. 
CONTINUANDO CON EL TEMA ANTERIOR, EL SR. JORGE KAUFER EXPLICA EL PORQUE DECIDIO DETENER EL PROYECTO DE AMPLIACION DE LA CASETA Y COMENTA QUE ESTO SE DEBIO A QUE EL DESARROLLADOR NOS PIDIO DE VUELTA LA CASETA DE SEGURIDAD PARA EL 18 DE ABRIL DE 2018, POR LO QUE NO ERA PRUDENTE HACER LA INVERSION DE AMPLIAR LA CASETA QUE HABIA AUTORIZADO LA ASAMBLEA EN DICIEMBRE DE 2016. ESPECIALMENTE SE HIZO HINCAPIE EN QUE DE NO LLEGAR A UN ACUERDO QUE DE CERTEZA A LA INVERSION, ESTA NO SE REALIZARIA Y SE HACE UN COMPROMISO CON FECHA DE 30 DE JUNIO 2018. DESPUES DE VARIOS COMENTARIOS AL RESPECTO, SE PROCEDE A LA VOTACION DEL PUNTO QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:  
SE APRUEBA RETENER LOS FONDOS HASTA EL 30 DE JUNIO DE 2018 CON 2492 VOTOS A FAVOR, 1292 VOTOS PIDIERON EL REEMBOLSO DE LOS FONDOS, 350.5 PIDIERON EJERCERLOS Y 201.5 SE ABSTUVIERON DE VOTAR.    6. PRESENTACION, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROVACION DE LA AUDITORIA Y ESTADO FINANCIEROS AL CIERRE DEL PERIODO 2016 Y EL PERIODO ENERO-SEPTIEMBRE 2017.  EL SR. ARMANDO RINCON, DA LECTURA A LOS ESTADOS FINANCIEROS DEL PERIODO 2016 Y ENERO-SEPTIEMBRE 2017. DESPUES DE ALGUNOS COMENTARIOS AL RESPECTO SE LLEVO A CABO LA VOTACION QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:   SE REALIZA LA VOTACION CON VOTO ECONOMICO Y SE APRUEBAN LOS ESTADOS FIANACIEROS DE MANERA UNANIME. 
7.  PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO DE GASTOS PARA EL PERIODO ENERO-DICIEMBRE 2018 ASI COMO LAS CUOTAS DE MANTENIMIENTO NECESARIAS PARA CUBRIRLO.  EL SR. ARMANDO RINCON, EXPLICA LA PROPUESTA DE GASTOS PARA EL AÑO 2018 Y SE PROPONE UN AUMENTO EN LAS CUOTAS DE UN 4% CON UN PRESUPUESTO DE GASTOS MAYOR Y CON UN DEFICIT DEL 3.66% EL CUAL SE CUBRIRA CON INCREMENTOS DE COBRANZA, NUEVAS OBRAS Y EN CASO DE SER NECESARIO EL APROVECHAMIENTO DE AHORROS DE EJERCICIOS ANTERIORES. DESPUES DE VARIOS COMENTARIOS SE PROCEDE A LA VOTACION DEL PUNTO QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:  SE APRUEBA EL PRESUPUESTO CON 3943 VOTOS A FAVOR, 16.5 VOTOS EN CONTRA Y 376.5 ABSTINENCIAS.    

TABLA DE CUOTAS PROPUESTAS POR UNIDAD DE PAGO PERIODO 2016 
  2017 2018 Variación 

Lote Baldio 1.8000 1.8700 4.00% 
Casa Habitacion//Slip Marina 629.2500 654.42 4.00% 
Local Comercial ($ x mt2) 34.2300 35.60 4.00% 
Llave Hotelera 778.7800 809.93 4.00% 

 
8. PRESENTACIÓN, DISCUSION Y EN SU CASO RATIFICACION O CANCELACION DEL CONVENIO CELEBRADO CON EL DESARROLLO TAEMA EN 2016. EL SR. JORGE KAUFER EXPLICA QUE EN EL AÑO 2016, LA MESA DIRECTIVA HIZO UN CONVENIO CON UN NUEVO DESARROLLO QUE SE CONSTRUIRA DEL OTRO LADO DE LA CARRETERA, DENOMINADO TAEMA. ESTE CONVENIO FUE 



FIRMADO POR EL, POR EL ARQ. ROMAN RIVERA Y POR EL DESARROLLADOR. EN DICHO CONVENIO SE ESTIPULA QUE LOS PROPIETARIOS DE TAEMA PODRIAN ADQUIRIR UNA TARJETA DE ACCESO VEHICULAR A PUERTO AVENTURAS, CON UN PAGO INICIAL DE $15,000 PESOS Y UNA ANUALIDAD DE $1,500 PESOS A LA ASOCIACION DE COLONOS. EL SR. KAUFER EXPLICA QUE EN PRIMERA INSTANCIA EL ARQ. ROMAN LE HABIA PROPUESTO A LA MESA DIRECTIVA HACER UN TUNEL QUE CONECTARA TAEMA CON PUERTO AVENURAS LO CUAL FUE RECHAZADO POR LA MESA DIRECTIVA. POSTERIORMENTE LES PROPUSO VENDER MEMBRESIAS A LOS RESIDENTES DE TAEMA PARA ACCESAR A PUERTO LO CUAL EN SU MOMENTO, LA MESA DIRECTIVA CONSIDERO BUENA IDEA POR LO QUE SE FIRMO EL CONVENIO ANTES MENCIONADO. SIN EMBARGO, DESPUES DE ANALIZAR MAS A FONDO SE DECIDE SOMETERLO A VOTACION DE ASAMBLEA Y QUE ESA ESTA QUIEN DECIDA SI SE RESPETA EL CONVENIO O SE CANCELA TENIENDO EN CUENTA QUE LA MESA DIRECTIVA ACEPTA QUE FUE UN ERROR HABERLO FIRMADO. DESPUES DE VARIOS COMENTARIOS AL RESPECTO SE PROCEDE A LA VOTACION DEL PUNTO QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:   SE CANCELA EL CONVENIO CON 2944 VOTOS A FAVOR 2 EN CONTRA Y 1390 ABSTINENCIAS.   9. ESPACIO PARA EXPONER ASUNTOS GENERALES, LOS CAULES NO ESTAN SUJETOS A VOTACION.  HABIENDO 6 PUNTOS REGISTRADOS EN ASUNTOS GENERALES SE LE RECUERDA A LOS EXPOSITORES QUE TENDRAN UN LAPSO DE 10 MINUTOS PARA EXPONER SU TEMA SIENDO ESTOS:  1.- OCTAVIO DEL RIO. MODIFICACION DEL USO DE SUELO Y FALTA DE CONTROL AL REGLAMENTO DE CONSTRUCCION. NO SE EXPONE EL TEMA DEBIDO A QUE EL SOLICITANTE NO SE PRESENTO.  2.- SALLY EVANS. MODIFICACION AL REGLAMENTO DE PAGO DE MANTENIMIENTO COMO UNIDAD PARA TOWN HOUSES. LA SRA. SALLY EVANS EXPONE EL TEMA MENCIONANDO QUE A RAIZ DE QUE SE VOTO A FAVOR DE UNIFICAR LAS UNIDADES DE PAGO EN LA ASAMBLEA DE DICIEMBRE 2015, VILLAS DEL CARIBE Y TOWN HOUSES SE VIERON AFECTADOS YA QUE NO HAN PODIDO CUBRIR EL 100% DE LA CUOTA DE COLONOS CADA TRIMESTRE. DESPUES DE VARIOS COMENTARIOS AL RESPECTO, SE LLEGA AL ACUERDO DE QUE SE CHECARA A FONDO ESTE TEMA PARA VER DE QUE MANERA SE LES PUEDE AYUDAR A LOS TOWN HOUSES Y VILLAS DEL CARIBE PARA ORGANIZARSE DE MANERA QUE YA NO SE VEAN AFECTADOS Y SOBRE TODO DE HACER VALER SUS VOTOS A LOS QUE SI PAGAN. EL SR. CARLOS SUAREZ SE OFRECE A TRABAJAR EN LA MEJOR FORMA PARA BUSCAR LA MEJOR SOLUCIÓN.  3.- EDUARDO SAID. SITUACION DEL CAMPO DE GOLF O EL PROYECTO DEL PARQUE. AL IGUAL QUE EL PRIMER TEMA, ESTE NO FUE EXPUESTO DEBIDO A QUE EL SOLICITANTE YA SE HABIA RETIRADO DE LA ASAMBLEA.    LOS TEMAS 4, 5 Y 6 SON EXPUESTOS POR EL SR. THIERRY DEFAUW QUIEN MENCIONA LO SIGUIENTE: 4. EL SR. THIERRY PROPONE COBRAR ENTRADA A LOS VISITANTES QUE NO SEAN INVITADOS, DUEÑOS O TRABAJADORES IDENTIFICADOS. EL MENCIONA QUE ESTA MEDIDA YA SE HA TOMADO EN LUGARES COMO XPU-HA. DE IGUAL MODO MENCIONA QUE SE PODRIA MEJORAR EL ACCESO A PUERTO SI EN LA CASETA DE SEGURIDAD SE IMPLEMENTARA UNA APLICACIÓN CON LA CUAL SE PUDIERA FILTRAR MAS RAPIDO A LOS VISITANTES Y PROPIETARIOS. SE HACE EL COMPROMISO DE REVISAR NUESTRO REGLAMENTO INTERNO Y REVISAR LA POLITICA DE INGRESOS AL COMPLEJO PARA DEFINIR UN CRITERIO.  5. POR OTRO LADO, EL SR. THIERRY PIDE QUE SE LE PONGAN PUERTAS Y SE CIERREN TODOS LOS TRANSFORMADORES ELECTRICOS DE COMISION FEDERAL DE LECTRICIDAD, YA QUE, AUNQUE SABE QUE NO ES RESPONSABILIDAD DEL COMPLEJO, ESTOS REPRESENTAN UN PELIGRO PARA LOS NIÑOS QUE JUEGAN EN LA CALLES YA QUE DICHOS TRANSFORMADORES TIENEN HASTA 13 MIL VOLTIOS. SE LE COMENTA QUE LA ASOCIACION TOMARÁ CARTAS EN EL ASUNTO PARA CERRAR DICHOS TRANSFORMADORES.  6. POR ULTIMO, PIDE UNA EXPLICACION ACERCA DE PORQUE LOS DUEÑOS DE PLANO 04 TIENEN QUE PAGAR CUOTAS DE CONSTRUCCION Y MANTENIMIENTO A LA ASOCIACION DE COLONOS Y NO SE LES CONSIDERA COMO COLONOS, POR LO QUE SE LE INFORMA QUE HAY UN ACUERDO DE ASAMBLEA PARA QUE LAS CUOTAS DE CONSTRUCCION DE PLANO 04 SE UTILICEN EN UN PROYECTO INTEGRAL DE RECUPERACION DE PLAYAS, APROBADO EN LA ASAMBLEA DEL 2 DE MARZO 2013 Y QUE EL ARQ. ROMAN LO PROPUSO Y NO HA RECLAMADO LOS FONDOS.  PARA LA INTEGRACION DE PLANO 04, SE LE OFRECE TRABAJAR PARA SUMARLO CON LA MENOR AFECTACION AL PRESUPUESTO Y PARA QUE EN LA PROXIMA ASAMBLEA SE LES RECONOZCAN LOS VOTOS.      10. DESIGNACIÓN DE LA PERSONA QUE SE ENCARGARÁ DE LA ELABORACIÓN DEL ACTA DE ASAMBLEA Y DE SU PROTOCOLIZACIÓN. NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA DESIGNAN AL GERENTE, SR. ARMANDO RINCON NAVARRETE, PARA QUE COMPAREZCA ANTE EL NOTARIO PUBLICO DE SU PREFERENCIA PARA 



PROTOCOLIZAR EL ACTA DE ESTA ASAMBLEA Y PROCEDER A SU REGISTRO, DANDO POR CLAUSURADA ESTA ASAMBLEA A LAS 16:30 HORAS.      ATENTAMENTE SR. JORGE KAUFER SHEIMAN PRESIDENTE MESA DIRECTIVA 
 
 


